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◆◆ １２月１５日 ６学年がミニ運動会をケガなく、無事開催できました。 ◆◆

高学年になって例年の運動会種目のほとんどを一度も経験できずに卒業を迎える６学年に対し、ケガ人や、勝

負にこだわりすぎた亀裂等を残さないことを念頭に、特別に許可したミニ運動会でした。日中好天にも恵まれ、
数多くの保護者の方の参観を得ながら、児童は充実した楽しい時間を過ごしました。保護者の皆様のご支援ご協

力に改めて感謝申し上げます。

◆◆ 次年度より、学校評価アンケートの扱いに、「記名式」などの変更を加えます。 ◆◆

２２日の教育委員学校訪問にて、本校の行っている「学校評価：保護者自由記述の学校だよりでの公表方法」

について、教育委員さんからご意見を頂きました。
今年度のアンケートを読まれて、「無記名で保護者側だけが思い通りの言い分で持論を展開でき、基本的に原

文のまま紹介される一方、教師側は発言できない形式の広報は課題がある。」「保護者側は原文通りの不満が、

教師側は発言できない不満が残り、どっちにも反発が出て、発表した校長はその板挟みになって苦しむだけ。企
業だったらもっとスマートなやり方でアンケートを取っている。『真摯な姿勢』の落とし穴にはまっているので

はないか。」「シリアスで見逃すことのできない事例が出てきたとき、一つの問題でも解決できなくなる場合も

あるので、アンケートの取り方・広報の仕方には改善が必要だろう」というご指摘を頂きました。その時点で、
校長として、アンケートについて改善していくことをお約束いたしました。１５日の職員会議を経て、承認され

た変更の骨子は、以下の通りです。

＜改善案の提案＞
（１）保護者アンケート・児童アンケートは記名式で実施する。

（２）GoogleFormで実施する。（児童はロイロノートで行う可能性もある）
（３）児童アンケートを５項目変更する。
（４）保護者アンケート、教職員アンケートの項目数を減らす。

（５）変更項目等の具体は、以下の通り。（この場では割愛させていただきます。）

（６）保護者への学校評価特集号の発行については、職員会議での提案後に行う。
この変更によって、①児童には、より学校として聞きたい内容を精選します。②児童・保護者・教職員の項目は

全て連動させることは継続実施していきます。③保護者・教職員の項目を減らして欲しいとする要望にも応えて

いきます。④保護者の皆様へ配る学校だよりは、発行が多少遅れても職員会後を経たものにします。
以上のような骨子で変更を進めますので、何卒、次年度からの変更にご理解・ご協力お願い申し上げます。

◆◆ 携帯･スマホの学校への持ち込みについて、考え方を整理し、対応をしていきます。 ◆◆

携帯･スマホを使って、通学途中に写真を取り合ったり、連絡し合ったりと、周囲の状況に注意が散漫となり、

大変危険な行為や状況が児童にあることが話題になりました。職員会議で話し合った結果、児童は学習に必要の

ないものは、学校に持ってこないことが原則となっていることを再確認した上で、持ち込みについては許可申請
を行うことが決まりました。

児童は学習に必要のないものは、学校に持ってこないことが原則となっています。最近では携帯・スマホを授
業で活用するため持ち込みを許可する高校等がありますが、長柄小学校では、携帯・スマホの学校への持ち込み

は原則的には認めていません。

しかし、様々なご家庭の事情から、持たせている事例も承知はしておりました。今回、どうしても携帯･スマ
ホを子どもに持たせたいという方については、申請書の提出をお願いすることにいたしました。

申請書では、①持ち込みが必要な理由の記載があり、

②校内では電源を切り、カバンやバッグからは出さないこと、
③登下校中不要な場面で使わないこと、

④紛失・損傷等の責任はご家庭にあり、学校は責任を一切負わないこと、

などの同意を求めています。なお、GPS機能のみの物は、許可申請は不要です。
上記をご理解頂いた上で、来年１月になりましたら、申請書が必要な方は連絡帳にて担任までご連絡ください。

本件に係る申請書を担任より、ご連絡のあったご家庭に配付いたします。宜しくお願い申し上げます。

◆◆ 授業配信動画は、１月中旬に公開いたします。 ◆◆

年末は荷物が多いので、１月に入ったら、Chromebook を持ち帰る日を設け、１０分程度に編集した授業動画
を視聴できるようにいたします。撮影当初は、顔や教科書の映像や音楽等、肖像権・著作権を侵害しないよう、
後方定点からの固定撮影を行っていましたが、校内で徹底できませんでした。それ故、クラス限定の公開はもち

ろん、動画保存および再配信を固く禁じての実施をご理解ください。荷物が一段落した１月中旬に実施予定です。
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◆◆ 個人的に大きな成果を上げた児童の報告がありました。 ◆◆

JWA JAPAN TOUR 2021
第１８回全日本アマチュアスラローム選手権 オープンクラス B 第２位

日本ウインドサーフィン協会のプロツアーにて、上記の成績を収めたのは、
５年生の、 さん。大人も混じるクラスで、見事２位に輝きました。

これを励みに、さらなる練習を重ね、力をつけていってほしいなと思います。

◆◆ 放課後サポート教室は、１月１４日（金）から開始します。 ◆◆

計画では１７日（月）開始と案内してきましたが、１４日（金）からの開始と変更になりました。参加される

ご家庭の方は何卒ご留意ください。なお、３学期の参加者は４２名となりましたことを申し添えます。

◆◆ 逗葉新道脇の歩道の利用方法が課題となっています。 ◆◆

現在、地域の方から何度となく、お叱りを受けているのが、逗葉新道脇の歩道の利用方法です。
この歩道は、自転車も通れる歩道なのですが、児童の登下校時において、友達同士おしゃべりをしながら帰っ

ていると、３人４人と広がってしまい、急いで通りたい自転車や歩行者が、広がって歩く児童を抜けずに、必要

以上に通過に時間がかかってしまうことです。
児童は安全な歩道という意識から、気が緩んで広がってしまうようです。朝指導に行くと、確かに広がって歩

いている児童を目にします。「自転車や歩行者の方に気づいたら、声を掛け合って、端を歩き、通してあげて！」

と指導していますが、「この歩道は広くて安全」という意識からか、若宮陶器付近～御霊神社の路側帯を歩いて
いるときの一列感を保ってくれません。お叱りの方の「他校の児童は皆一列になって歩いている」というご指摘

に返す言葉もありません。せめて「道を譲る声の掛け合い」が長柄小の文化になってほしいと思うのですが、習

慣化には時間が必要なので、もどかしい限りです。逗葉新道脇歩道を利用する児童のご家庭で、是非話し合って
頂けたらと願います。厳しく考えれば、どこでも同じマナーつまり広がらず１列を原則に要求すべきなのだろう

と思うようになっています。指導はどうあるべきかについても、皆様からのご意見をお寄せ頂けると幸いです。

◇◇ 小中一貫教育がはじまろうとしています。 ◇◇

本町では、令和７年度から学校分離型の小中一貫教育を開始する予定です。残された時間は３年半です。

本校においては、南郷中学校との、合同の運営協議会（コミュニティスクール）を一つの軸に、教職員みんな
で「総合的な学習の時間」「英語教育」はじめ、両校の特色をいかした一貫教育の軸となる教科（あるいは新教

科の創設）において、９年間を通じた系統的な教育課程の編成を進めていくことが一番重要な準備となっていき

ます。また、町全体共通のフレーム（分掌組織）に準じた組織改編も重要な作業になります。
現在校長会議の前段に、小中一貫教育推進会議が、毎回開かれており、つくば市の実践を研究したり、12/3 に

は戸田市教育委員会と Zoomで結んで、お話を伺うなど勉強を進めています。
今後もこのことに関して、皆さんへの情報提供に努めたいと思います。

◇◇ コミュニティ･スクールは、来年度から始めていきます。 ◇◇

来年度本校もコミュニティ･スクールとなっていきます。現在は、先行実施している南郷中学校運営協議会と
連携を取りつつ、来年度から合同の運営協議会としていく準備を進めています。

本校は本年度、「学校関係者評価委員会」と同時に開催している「学校評議員会」を軸に、学校評価等におい

て委員から意見を頂戴しています。現組織は、学校評議員４名、PTA ５名、隣接中学校教頭１名の計１０名で
構成されていますが、その中から３名が継続して運営協議会委員として残り、南郷中の運営協議会との合同運営

協議会を１２名ほどの委員で構成し、進めていく予定です。委員が確定しましたら後日ご報告いたします。
予定される年間活動計画は、年６～８回程度を予定（南郷中会場３～４回、長柄小会場３～４回）する中で、

①毎回、困りごとのある教職員からの話を聞く ②計画的に生徒会指導(児童会指導)担当者や､行事担当者､生

活指導(教育相談)担当等からの聞き取りや相談･報告を受けたりする。 ③学校評価を学校関係者評価委員会に
代わり行っていく。･････南郷中とよく相談しながら、こんな感じで始まっていくと考えています。

◆◆ 令和４年度からの、給食費の公会計化についての通知書類を、１月１１日に配付します。 ◆◆

通知配付後、ゆうちょ銀行で自動払込の手続きをしていただくことになります。なお現在使用している口座は、引

き続き教材費等の引き落としで使用します。本件は、１月に再度お知らせしますが、ご準備宜しくお願いいたします。

◆◆ 令和３（２０２１）年も終わろうとしています。良い年をお迎え下さい。 ◆◆

コロナ感染者数が押さえ込まれている時期に、学校としてやりづらかった行事や、調理実習や対面形式の授業

などを積極的にこなしてきました。久々に本来の学校らしさを取り戻せた期間だったと思います。
さて、年明けの状況は、不穏な動きも見られます。児童も入口等で除菌スプレーを利用する習慣が薄れていま

す。コロナウイルスだけでなく、インフルエンザの流行にも気を遣う時期になっていくような予感を持っていま

す。冬休み期間中も、各ご家庭で、感染情報をしっかりキャッチしながら、適切な対応や判断をお願いいたしま
す。例年よりも長い冬休み期間となりますが、感染症や事故の防止に努めながら、今年１年の休息、そして新年

に向けた充電期として、良い冬休みにして下さい。 良いお年を！
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